

gendverbandes; Mehdi Abdullah Saeed, Mitglied des ZK der JSP, Vorsitzender des Obersten Komitees für Volkskontrolle; Abdul Qader Bagamal, Kandidat des ZK der JSP, Minister für Industrie; Alawe Hussein Farhan, Stellvertreter des Vorsitzenden des Komitees für Staatssicherheit; Hussan Hubeishi, Hauptabteilungsleiter im Ministerium für Planung; Ali Munasser, Leiter der Abteilung Europäische Sozialistische Länder im Außenministerium; Abdul Wakeel Al Saruri, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der VDRJ in der DDR; Gamal Saleh, Mitarbeiter der Abteilung Internationale Verbindungen im ZK der JSP; Ahmed Abdul Rahman Bisher, Stellvertreter des Leiters des Büros Ali Nasser Mohammeds.

Ali Nasser Mohammed legte einen Kranz am Mahnmal für die Opfer des Faschismus und Militarismus nieder, besuchte Betriebe, Sehenswürdigkeiten und kulturelle Einrichtungen in der Hauptstadt der Deutschen Demokratischen Republik, Berlin, sowie in den Bezirken Potsdam und Erfurt.

Erich Honecker informierte über die Errungenschaften der Deutschen Demokratischen Republik, die unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in den 35 Jahren seit der Gründung des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates erreicht wurden.

Ali Nasser Mohammed würdigte die Erfolge des befreundeten Volkes der Deutschen Demokratischen Republik bei der Gestaltung des entwickelten Sozialismus. Er schätzte die festen und prinzipiellen Positionen der Deutschen Demokratischen Republik sowie ihr Eintreten an der Seite der arabischen Völker gegen Imperialismus, Zionismus und Reaktion, für Frieden, Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt hoch ein.

Ali Nasser Mohammed informierte über den Kampf des jemenitischen Volkes in den vergangenen Jahren und die auf den verschiedenen Gebieten errungenen Erfolge. Er legte die wichtigsten Aufgaben dar, die von der Jemenitischen Sozialistischen Partei und der Regierung der Volksdemokratischen Republik Jemen in der kommenden Etappe gelöst werden sollen.

Erich Honecker würdigte die revolutionären Errungenschaften und Erfolge, die die Werktätigen der Volksdemokratischen Republik Jemen unter Führung der Jemenitischen Sozialistischen Partei bei der Festigung des progressiven Regimes und bei der umfassenden Realisierung der strategischen Ziele der jemenitischen Revolution erreichten. Er hob die Rolle der Volksdemokratischen Republik Jemen bei der Entwicklung einheitlicher Positionen der arabischen antiimperialistischen Kräfte im Kampf gegen Imperialismus, Zionismus und Reaktion hervor.

Erich Honecker nahm mit Befriedigung die Bemühungen der Volksdemokratischen Republik Jemen und der Jemenitischen Arabischen Republik zur Fortsetzung ihrer guten Kontakte und brüderlichen Beziehungen auf der Grundlage der zwischen der Volksdemokratischen Republik Jemen und der Jemenitischen